

Les Rdes Sœurs de St-Joseph ont présenté à sa Grandeur, un jôli calice de mission, et elles ont eu la délicatesse de lui préparer un banquet dans une salle de l'école décorée, à cette fin de touchante inscriptions s'adressant au pontife défenseur des droits de son peuple et au père plein de tendresse pour ses enfants.

### TROIS FUTURES CANONISATIONS.

Au retour de son dernier voyage à Rome, Mgr Villars, évêque d'Autun, écrivait à ses diocésains: " Deux fois, j'ai vu Pie X, seul à seul..... Pieusement fier, je l'ai entendu m'assurer que trois causes de canonisation lui étaient à cœur:

Celles de notre bienheureuse Marguerite-Marie, du Curé d'Ars et de Jeanne d'Arc.

### LE MOT DE LA FIN.

M. Jules Lemaistre, de l'Académie Française, a terminé ainsi, une série de conférences sur Jean-Jacques Rousseau.

" J'ai adoré le romantisme, et j'ai cru à la Révolution. Et maintenant, je songe avec inquiétude que l'homme qui, non tout seul assurément, mais plus que personne, je crois, se trouve avoir fait chez nous ou préparé la Révolution et le romantisme, fut un étranger ( car Jean-Jacques Rousseau était Suisse) *un perpétuel malade, et finalement un fou.* "

Voilà un jugement de maître et qui a dû faire tressaillir les cendres de Jean Jacques!

### A ST CLAUDE.

Un aimable correspondant de St Claude, nous adresse un superbe rapport au sujet d'une séance organisée au profit des Sœurs du Couvent. La soirée a été des plus intéressantes, et nous aurions aimé à en donner les détails si, malheureusement, l'espace ne nous faisait défaut.

Tous ceux et toutes celles qui se sont dévoués pour cette belle œuvre, méritent les plus chaleureuses félicitations. Nous sommes heureux de joindre les nôtres à celles qui leur ont déjà été adressées.

—Aldéric Ouellet, Ptre; curé de Beaumont et missionnaire colonisateur pour l'Alberta.